

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Pengaruh Kinerja Keuangan Terhadap Tingkat Bagi Hasil Deposito Mudharabah pada BPRS di Indonesia (Periode 2015-2019)” yang ditulis oleh Qurratin Ayuni Romadhona, NIM. 1240117314, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Jurusan Perbankan Syariah, Institut Agama Islam Negeri Tulungagung, dibimbing oleh Drs. Muniri, M.Pd.

Penulisan skripsi ini dilatar belakangi oleh karakter nasabah yang mementingkan tingkat bagi hasil dalam investasi deposito mudharabah, namun sangat disayangkan, perkembangan tingkat bagi hasil deposito mudharabah BPRS dari tahun ke tahun menunjukkan arah yang sangat buruk. Pada kondisi semacam ini tentunya akan menjadi ancaman bagi BPRS karena akan menurunkan tingkat kepuasan nasabah dan kemungkinan besar akan memindahkan dananya ke bank lain.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis : 1) pengaruh *Return On Equity*, *Finance to Deposito Ratio* dan *Capital Adequacy Ratio* secara simultan terhadap tingkat bagi hasil Deposito Mudharabah; 2) pengaruh *Return On Equity* secara parsial terhadap tingkat bagi hasil Deposito Mudharabah; 3) pengaruh *Finance to Deposito Ratio* secara parsial terhadap tingkat bagi hasil Deposito Mudharabah; 4) pengaruh *Capital Adequacy Ratio* secara parsial terhadap tingkat bagi hasil Deposito Mudharabah.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kuantitatif, jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian asosiatif. Pengambilan sampel dengan *non probability sampling* yaitu sampling jenuh. Data penelitian yang digunakan adalah data sekunder berupa Laporan keuangan bulanan BPRS seluruh Indonesia Periode 2015-2019 yang dipublikasikan oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK). Metode analisis dalam penelitian ini adalah pengujian uji asumsi klasik meliputi (uji normalitas, uji multikolinearitas, uji autokorelasi, uji heteroskedastisitas) analisis regresi berganda, uji hipotesis, dan koefisien determinasi.

Hasil analisis menyatakan bahwa, 1) ROE, FDR, dan CAR secara simultan berpengaruh positif signifikan terhadap Tingkat Bagi Hasil Deposito Mudharabah; 2) ROE secara parsial berpengaruh negatif signifikan terhadap Tingkat Bagi Hasil Deposito Mudharabah; 3) FDR secara parsial berpengaruh positif signifikan terhadap Tingkat Bagi Hasil Deposito Mudharabah; 4) CAR secara parsial berpengaruh positif signifikan terhadap Tingkat Bagi Hasil Deposito Mudharabah.

Kata Kunci: *Capital Adequacy Ratio*, *Financing to Deposit Ratio*, *Return On Equity*, dan Tingkat Bagi Hasil Deposito Mudharabah.

ABSTRACT

The thesis entitled "The Effect of Financial Performance on Profit Sharing Rates on Mudharabah Deposits at BPRS in Indonesia (2015-2019 Period)" written by Qurratin Ayuni Romadhona, NIM. 1240117314, Faculty of Islamic Economics and Business, Sharia Banking Department, State Islamic Institute of Tulungagung, Advisor: by Drs. Muniri, M.Pd.

The background of the writing of this thesis is the character of customers who are concerned with the level of profit sharing in mudharabah deposit investments, but unfortunately, the development of the rate of profit sharing for BPRS mudharabah deposits from year to year shows a very bad direction. Under these conditions, of course, it will be a threat to the BPRS because it will reduce the level of customer satisfaction and will most likely transfer funds to other banks.

This research aims to analyze: 1) the effect of Return On Equity, Finance to Deposit Ratio and Capital Adequacy Ratio simultaneously on the rate of profit sharing for Mudharabah Deposits; 2) the effect of Return On Equity partially on the rate of profit sharing for Mudharabah Deposits; 3) the effect of the Finance to Deposit Ratio partially on the rate of profit sharing for Mudharabah Deposits; 4) the effect of the Capital Adequacy Ratio partially on the rate of profit sharing for Mudharabah Deposits.

This research uses quantitative research methods, the type of research used is associative research. Sampling with non-probability sampling that is saturated sampling. The research data used is secondary data in the form of monthly financial reports of BPRS throughout Indonesia for the 2015-2019 period published by the Financial Services Authority (OJK). The analytical method in this study is the classical assumption test (test of normality, multicollinearity test, autocorrelation test, heteroscedasticity test) multiple regression analysis, hypothesis testing, and coefficient of determination.

The results of the analysis state that, 1) ROE, FDR, and CAR simultaneously have a significant positive effect on the Profit Sharing Rate for Mudharabah Deposits; 2) ROE partially has a significant negative effect on the Profit Sharing Rate for Mudharabah Deposits; 3) FDR partially has a significant positive effect on the Profit Sharing Rate for Mudharabah Deposits; 4) CAR partially has a significant positive effect on the Profit Sharing Rate for Mudharabah Deposits.

Keywords: *Capital Adequacy Ratio, Financing to Deposit Ratio, Profit Sharing Rate of Mudharabah Deposits, and Return On Equity.*

نبذة مختصرة

رسالة بعنوان "تأثير الأداء المالي على معدلات تقاسم الأرباح على ودائع المضاربة في BPRS في إندونيسيا (الفترة 2015-2019)" كتبها قرتين أيوني رومادونا ، NIM. 1240117314 ، كلية الاقتصاد الإسلامي والأعمال ، قسم الخدمات المصرفية الإسلامية ، معهد تولونغاونغ الحكومي الإسلامي ، بإشراف د. منيري ، M.Pd.

خلفية كتابة هذه الأطروحة هي طبيعة العملاء المهتمين بمستوى تقاسم الأرباح في استثمارات ودائع المضاربة ، ولكن للأسف ، فإن تطور معدل المشاركة في الربح لودائع المضاربة BPRS من سنة إلى أخرى يظهر سبباً للغاية. اتجاه. في ظل هذه الظروف ، سيشكل بالتأكيد تحدياً لـ BPRS لأنه سيقبل من مستوى رضا العملاء وسيحول الأموال على الأرجح إلى بنوك أخرى.

تشير نتائج التحليل إلى أن: (1) ROE و FDR و CAR لها تأثير إيجابي كبير في وقت واحد على معدل تقاسم الأرباح لودائع المضاربة. (2) العائد على حقوق الملكية له تأثير سلبي معنوي جزئي على معدل تقاسم الأرباح لودائع المضاربة. (3) تأثير FDR جزئياً إيجابياً على معدل تقاسم الأرباح لودائع المضاربة. (4) CAR له تأثير إيجابي معنوي جزئي على معدل تقاسم الأرباح لودائع المضاربة.

تستخدم هذه الدراسة طرق البحث الكمي ، ونوع البحث المستخدم هو البحث النقابي. أخذ العينات مع أخذ العينات غير الاحتمالية التي هي أخذ العينات المشبعة. بيانات البحث المستخدمة هي بيانات ثانوية في شكل تقارير مالية شهرية لـ BPRS في جميع أنحاء إندونيسيا للفترة 2015-2019 والتي نشرتها هيئة الخدمات المالية (OJK). طريقة التحليل في هذه الدراسة هي اختبار الافتراض الكلاسيكي بما في ذلك (اختبار السوية ، اختبار الخطية المتعددة ، اختبار الارتباط الذاتي ، اختبار التغايرية) تحليل الانحدار المتعدد ، اختبار الفرضيات ، ومعامل التحديد.

تشير نتائج التحليل إلى أن: (1) ROE و FDR و CAR لها تأثير إيجابي كبير في وقت واحد على معدل تقاسم الأرباح لودائع المضاربة (2) العائد على حقوق الملكية له تأثير سلبي معنوي جزئي على معدل تقاسم الأرباح لودائع المضاربة. (3) تأثير FDR جزئياً إيجابياً على معدل تقاسم الأرباح لودائع المضاربة. (4) CAR له تأثير إيجابي معنوي جزئي على معدل تقاسم الأرباح لودائع المضاربة.

الكلمات المفتاحية: العائد على حقوق الملكية ، نسبة كفاية رأس المال ، نسبة التمويل إلى الودائع ، ومعدل تقاسم الأرباح لودائع المضاربة.